
平成２８年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日平成２８年９月１５日（木） 

 

質問順位１ 橋本  稔 （一問一答式） 

 

１ 市民行政 

 (1) 換価の猶予制度について 

  ア 納付期限後から滞納処分までの期間は 

  イ 滞納者の実情把握はいつ行うのか 

  ウ 換価の猶予制度の状況について 

  エ 換価の猶予制度の周知方法について 

 

２ 福祉こども行政 

 (1) 心のバリアフリーについて 

ア バリアフリー教育について 

イ 障がいのない人もある人も尊重し合う「共生社会」について 

  ウ ハート・プラスマークについて 

  エ おもいやり駐車場について 

 

３ 企画行政 

 (1) オリンピック正式種目スケートボードについて 

ア 上谷総合公園スケートパークの利用状況は 

イ オリンピック正式種目としてスケートボード場の利用について   

 

 

 

質問順位２ 菅野 博子 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政への市長の政治姿勢 

 (1) 鴻巣駅東口Ａ地区再開発事業 

  ア ㈱エルミ鴻巣 

   (ア) ビル建設以来８年間も空床の４階部分に相当する逸失利益はいく

らか 

   (イ) 多額の資本剰余金で減資をして市民福祉の向上にまわすこと 

   (ウ) ２０１５年度分の株式配当額 



  イ グンゼ開発㈱が、三菱商事都市開発㈱の跡を継いで、経営を引き継ぐ。 

今後の展望を問う 

  ウ ㈱ティ・ジョイの債務負担行為見積額１億 7千万円の根拠は何か 

    昨年分の利益配分はいくらか 

 (2) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業 

  ア 事業全体の平成２９年度以降の補助額と対象事業 

イ 建設費高騰の販売価格への影響 

  ウ 公園用地について 

   (ア) ５月３０日に３億３１５０万円の事業費が示された。何にいくら使

うのか 

   (イ) 都市再開発法第１２２条違反が許されるのか 

   (ウ) 公園部分の外構工事に関してどの様に扱われているか 

 

２ 健康づくり行政 

 (1) 国民健康保険事業 

  ア 高くて払えない国保税の減税を。差し押さえの実態 

  イ 特定健診の自己負担の無料化 

  ウ 特定保健指導における積極的指導と動機付け指導の数値の向上につい

て 

 (2) 介護保険   

  ア 介護保険施設の食費・居住費の負担強化への対応 

  イ 要支援サービスの「保険外し」への対応 

  ウ 強引な「在宅」への押し戻しに対応できる看護・介護体制を 

 (3) 「身元保証」への対応 

    入院・施設入所等の際の身元保証的な事業を一定の条件整備の中で実

現を 

 

 

 

質問順位３ 坂本  晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 地域活性化特命行政について 

 (1) 道の駅整備事業について 

  ア これまでの経緯は 

  イ 市が目指す道の駅とは 

  ウ 今後の展開は 



質問順位４ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 総務行政について 

 (1) 鴻巣市特別職報酬等審議会について 

  ア 特別職報酬等審議会の公募について 

   (ア) ３名の公募中、何名の応募があったのか 

   (イ) 応募の動機にはどのような内容があったのか。そして、どういった

内容の人を選考委員会では選任したのか 

  イ 特別職報酬等審議会への諮問内容について 

  ウ 第１回特別職報酬等審議会の内容について 

 (2) 住民投票条例について 

  ア 住民投票条例の改正について 

 

２ 福祉こども行政について 

 (1) 長期休暇時の放課後児童クラブの受け入れについて 

 (2) 小谷放課後児童クラブの充実について 

 

３ 教育総務行政について 

 (1) 鴻巣市立小・中学校適正配置等審議会について 

  ア 第３回鴻巣市立小・中学校適正配置等審議会の内容について 

 

４ 環境経済行政について 

 (1) 「吹上夏まつり」について 

  ア 「吹上夏まつり」への行政の関わり方について 


